

La Foi à 20 ans (9): Le Christ dans ma vie

Est-ce que Dieu rit? Dan ne s'était jamais posé cette question jusqu'à ce que, maintenant qu'il cherche un moment pour parler à Dieu tous les jours, il voie en Lui un ami. Et il a la réponse : Dieu a le sens de l'humour.

21/11/2013

Les cicatrices de ton amour me font penser à nous, à nous qui avons pratiquement tout eu.

Vivre ma foi signifie que quand je fais mon travail, Dieu est présent. Dieu est présent à mes répétitions. C'est être conscient aussi que quelle que soit mon occupation, je dois tout faire pour Dieu. Il est là, avec moi, il est mon soutien. Je me dis que vivre la foi consiste à s'assurer que cette foi est bien présente dans tous les aspects de notre vie.

Comprendre quelle doit être notre relation à Dieu est l'une des façons les plus difficiles, mais les plus importantes d'apprendre à bien prier. J'ai passé de longues années de ma vie à me dire: "je suis en présence de Dieu", en me tenant à distance, révérencieux, mais à distance. Or ce n'était pas une relation personnelle. C'était plutôt l'idée qu'Il est Dieu et que moi je ne suis qu'une petite créature.

Or ce qui m'a le plus touché depuis que je cherche à avoir une relation

plus proche avec Dieu, c'est que je peux le traiter intimement. Il faut que je dépasse ma révérence et ma crainte de Dieu. Chercher à avoir une relation personnelle avec Dieu, à être avec Lui. C'est passer une demie heure près de mon meilleur ami. Ce n'est pas aller m'asseoir sur le banc d'une église pour écouter parler un vieux monsieur.

Je pense que beaucoup de gens se disent que l'église est un endroit où l'on s'ennuie.

On ne fait que s'y asseoir, s'agenouiller, se lever, s'asseoir, s'agenouiller, se lever, et écouter quelqu'un qui parle.

Or, si on se dit que ces instants-là sont un moment d'union à Dieu, qui est l'un de nos meilleurs amis, c'est même amusant.

Souvent, je suis en train de prier et je sens que Dieu va mettre une idée

dans ma tête et que cela va me faire rire. Comprendre que Dieu a aussi le sens de l'humour c'est merveilleux. Cela me rapproche bien plus de Lui. Dieu n'est ni l'air, ni la nature. Il est réellement une personne qui peut m'inspirer de beaucoup de façons. Dont l'une consiste à me faire rire.

Tout le monde me trouve très souriant, je souris beaucoup et je ris énormément. Je pense que je le dois en bonne partie à ma relation avec Dieu, et à la façon qu'Il a de me faire rire.

Viens plus près du Seigneur, encore plus!

Jusqu'à ce qu'Il devienne ton Ami, ton Confident, ton Guide.

Saint Josémaria Escriva, Sillon, 680.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/la-foi-a-20-
ans-9-le-christ-dans-ma-vie/](https://opusdei.org/fr-ci/article/la-foi-a-20-ans-9-le-christ-dans-ma-vie/) (04/02/2026)